

Bericht vom 14.01.18 und 15.01.18

SG Hausen 05 U18 Landesligamannschaft verliert, Herren mit erstem Sieg in der Saison!

Landesliga MU18: MTV Kronberg 2 – SG Hausen 05 85:77 (35:35)

Am 14. Januar hatten die U18 der SG Hausen ihr Auswärtsspiel in Kronberg. Ziel war es den Anschluss zu den oberen Tabellenregionen mit einem Sieg zu erhalten. Doch es kam anders. In einem engem Spiel konnte sich in den ersten beiden Vierteln keine Mannschaft entscheidend absetzen (35:35). Die Hausener nahmen sich in der Pause vor aggressiver und konzentrierter ihre Chance zu nutzen, um mit einem Sieg in der Tasche zurück zu fahren, doch stattdessen wurden die Gäste nervöser und leichte, unnötige Fehler schlichen sich ein. Die Hausherren nutzten Ihre Chance ihrerseits und das Spiel begann zu kippen. Kontinuierlich bauten sie ihre Führung aus, während die Hausener es nicht mehr schafften diesen Abstand zu reduzieren. Schlussendlich mussten die Hausener U18 mit einer Niederlage zurück nach Neu-Anspach. Am 21. Januar steht das erste Heimspiel 2018 auf dem Plan gegen den Tabellennachbarn aus Idstein. - **SGH:** Paul Flöter, Anjo Döbler, Lukas Raupach, Leon Damm, Bastian Meier, Tobias Meier, Paul Rohrer, Marten Blau, Ole Heinze, Tim Blume, Jona Grau, Patrik Juric, Huschang Mahmoodzaada,

Kreisliga B West Herren: Baskets Limburg 3 – SG Hausen 05 49:66 (24:34)

Die Hausener Herren mussten, im ersten Spiel des neuen Jahres, mit nur sieben Mann nach Limburg zum direkten Tabellennachbarn. Die bisher sieglosen Hausener konnten nur mit einem Sieg ihre Minimalchance Klassenerhalt aufrecht erhalten. Im ersten Viertel stellte sich kein Spielfluss ein und es war eine recht zerfahren Partie. Trotz allem konnten die Hausener es mit einer kleinen 14:16 Führung für sich entscheiden. Im Zweiten Viertel wollten die Hausener in der Verteidigung konzentrierter agieren, was auch gelang. Limburg wurde keine einfachen Körbe ermöglicht, was zu einer respektablen Pausenführung für die Sportgemeinschaft führte. Angespornt von der Leistung und dem möglichen ersten Saisonsieg vor Augen ließen die Hausener Herren in der Verteidigung nicht nach. Bei einer 38:55 Führung nach drei Viertel konnten die Hausener ein wenig das Tempo aus dem Spiel nehmen und am Ende den ersten Sieg der Saison feiern. Besonders erwähnenswert dabei war die starke Teamleistung beim defensiven Rebound, bei denen die Limburger kaum Chancen hatten missglückte Würfe erneut zu verwerten, sowie im Angriff die starke Offensivleistung von Daniel Deutschmann mit 24 Punkten. Somit kommt es zum nächsten wichtigen Spiel am 28. Januar gegen SC Riedberg den nächsten Tabellennachbarn. - **SGH:** Jonas Grau (2), Marius Grau (6), Mirel Omeragic (8), Alias Tiemury (16), Nicolas Duvoisin (2), Arnoldas Morkunas (8), Daniel Deutschmann (24)

Bezirksmeisterschaft MU16: TV Hofheim – SG Hausen 05 61:76 (31:43)

Der Kontakt zur Spitze bleibt bestehen. Durch einen 61:76 Sieg in Hofheim konnte die U16 der Hausener ihren Aufwärtstrend fortsetzen. Das erste Viertel mussten die Hausener zwar punktmäßig an den Gegner abgeben, konnten aber den zwei Punkte Rückstand mit einer engagierten Leistung im zweiten Viertel egalalisieren. Somit gingen die Hausener mit einer 31:43 Führung in die Halbzeit. Die Hofheimer kämpften aber tapfer weiter und ließen den Rückstand in der zweiten Hälfte nicht noch weiter ansteigen. Jedoch konnten sie der Hausener Offensive, geführt von Kapitän Leon Damm, der alleine so viele Punkte wie das gesamte Hofheimer Team erzielte, nichts mehr entgegensetzen. Somit endete das Spiel mit einem verdienten Sieg der sechs Hausener Jungs. - **SGH:** Ole Heinze (9), Marten Blau (2), Leon Damm (61), Felix